
 

 

 

【音楽発表会】 
 

９月２９日（金）、音楽発表会を開催しました。９月は毎日のように、授業や昼休み、放課後の時間を使って、学級

や学年で練習に取り組み、当日は、各学年ともに美しい合唱や合奏を披露しました。 

これまで、なかなか声や音が一体とならず、いらだちもあっただろうし、早く練習が終わらないかなあと思ったこ

ともあったでしょうが、でもやっぱり、全校生徒や保護者の前で披露したあとの皆さんの笑顔はさわやかでした。み

んなで一つのことをつくりあげることの大変さが大きい分、達成感もとても大きかったと思います。とっても素敵な

合唱と合奏でした。また、保護者の方にも多数ご出席いただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１３号 

令和５年１０月６日 

文責 校長 山本 

今まで練習してきた成果が出せて、とても良い音楽発表会になった。

2年生、3年生も上手で、思わず見とれてしまった。伴奏や指揮の人も

すごく頑張っていて、何より楽しかった。（１－１ 濱口 晴希） 

少し緊張したけど、最後までしっかり歌えたので良かった。2年生の

合奏は、音がとてもきれいで、リコーダーの音がふるえていなかったの

がすごかった。3年生はすごく歌が上手で、鳥肌が立った。伴奏もすご

かった。（１－２ 牛津 朔太郎） 

夏休み前はできずに、練習もせずにあきらめていたけど、夏休みが明

け、放課後練習や授業で、先生から注意を受けながらもだんだん慣れて

きて、暑い中、本番でよい合奏ができた。あきらめずによかったと思い

ました。（２－１ 佐藤 優衣） 

発表会はとても楽しかったです。最初はリコーダーで曲を弾くのが難

しくて、絶対できないと思っていたけど、授業や昼休み、放課後などで

練習を積み重ね、全部きれいにふけたときはすごく嬉しかったです。そ

れからは練習がとても楽しく、スムーズに進んだし、本番でも自分の力

を出し切れたので良かったです。（２－２ 大木 梨愛） 

3年生全員で助け合いながら日々頑張ってきて、今日、その成果が出

せたと思うのでよかったです。来月のブリックホールでも今日以上にき

れいな声を響かせられるようにしたいです。（３－１ 西岡 蒼真） 

体育館で練習する前、ちゃんと声を出せるか心配でした。ですが、同

じパートの仲間たちと大きくアルトの声が出せたかなと実感していま

す。実行副委員長として、左村さんと協力し合い、クラスでいつ放課後

練習をするかなど、いろいろ積み重ねてきて、とてもいい作品になって

よかったです。個人では、副委員長として、恥ずかしい思いをしないよ

う家に帰ってYouTubeでアルトパートを流し、つられないように叩き

込みました。その成果が出てとても嬉しく思います。小さな親孝行がで

きたかなと思っています。（３－２ 山下 文菜） 


